

## Procès-verbal réunion de l'ANCV du 17 janvier 2023

**Présents :** Fabrice FOSSEPRÉ, Thierry BIRON, Bernard DEWILDE, Guibert KOCKEN, Michel HOURLAY,  
Jérôme CORNET invité : Vincent DELBART, Corine LECOMTE

La réunion a commencé à 19 heures.

### 1. Accueil du nouveau membre

Nous félicitons Vincent Delbart pour son entrée au comité de l'ANCV. Il a été élu à l'unanimité.

### 2. Compétitions jeunes et coupe

La réunion jeunes s'est déroulée à Floreffe. Cela s'est bien passé. Les retours ont été positifs pour les organisations U9 sous forme de tournois, de nouvelles équipes se sont inscrites. Concernant la rotation automatique après 3 services consécutifs du même serveur, les retours sont plus que positifs également.

Tout est ok suite à la réunion, les changements sont encore en cours.

FedInside va être modifié afin que les changements de match validés soient archivés dans un répertoire et que seuls les changements en cours apparaissent (que ce soit en seniors ou jeunes).

On n'appliquera pas d'amendes pour les changements en jeunes, seuls les forfaits seront appliqués fin de saison.

Pour les matches de coupe, pas de rotation automatique après 3 services consécutifs, il faudra reprendre les feuilles pour tous les matchs. Un mail sera envoyé aux clubs afin que les dates soient fixées pour le 31 janvier.

### 3. Trésorerie

L'exercice fiscal est clôturé au 31 décembre. Il faudra donc organiser l'AG avant le 30 juin.

Guibert a encodé dans le fichier Excel les opérations de novembre et décembre. On clôture avec un déficit de 1 928,33 €. Il y a 12 800 € sur le compte d'épargne et 1 216 € sur le compte courant.

### 4. Suite de l'AG, publication au moniteur

Il faut ajouter les deux nouveaux membres. Bernard se charge de le faire. Il faudra également indiquer la nouvelle date du ROI en vigueur.

### 5. Sélections

Nous avons terminé 4<sup>e</sup> dans les deux sélections à l'interprovinces de Champlon. Les parents se sont un petit peu fait entendre par rapport aux sélections. Vincent a discuté avec eux à Profondeville lors des matchs de la sélection.

On va faire une nouvelle détection. Bernard va regarder à une date en mai (une pour la première semaine et une pour la deuxième semaine). Les garçons sélectionnés seront ceux de 2009-2010 et en filles de 2010-2011.

## **6. Tirage de la coupe Albert Daffe**

Le tirage a eu lieu en live sur notre page Facebook. Guibert a procédé au tirage et c'est Namur Volley qui sera l'organisateur de la coupe Albert Daffe cette année.

Fabrice et Vincent iront à Namur pour discuter avec les responsables de Namur Volley. Il faut insister sur le côté festif. L'ordre des finales est laissé au choix de l'organisateur.

## **7. Compétitions seniors**

Fabrice n'a pas encore reçu de réponse de la part d'Anhée pour l'heure du match de coupe en dames. Si rien n'est envoyé d'ici jeudi, Fabrice procèdera à l'inversion.

Le fichier des amendes a été envoyé. Les factures sont réalisées pour un montant total de 2 073 €. Il faudra aussi appliquer les amendes pour les clubs n'inscrivant pas d'équipes jeunes. Ce sera à facturer en janvier. Il y aurait Havelange, RNV et Couvin. Vincent vérifie et communique à Guibert pour facturation.

En P4 Dames, il y a une équipe supplémentaire (Arsimont). Il y aura 3 groupes: les 1-4, les 5-8 et les 9-14 (qui commenceront peut-être une semaine plus tôt). Les dates retenues pour la suite sont le 18 février, les 4, 18 mars, les 9, 14 et 23 avril.

## **8. Réalisation des calendriers au niveau VB**

Fabrice a eu une réunion avec les autres responsables des rencontres à propos de la réalisation des calendriers par un logiciel détenu par VV, et déjà opérationnel chez eux. Ce point a aussi été discuté lors du dernier CA de la FVWB. Le CA a donné son accord de principe pour la réalisation des championnats au niveau de VB POUR TOUS les niveaux en UNE fois sur la base des desideratas transmis par les clubs.

Les clubs devront encoder soigneusement et complètement leurs desideratas (probablement) dans un fichier Excel. Les desideratas concernent les disponibilités de salle, les contraintes des entraîneurs (s'ils sont dans plusieurs équipes du même club ou dans des clubs différents), ou celles des joueurs (s'ils jouent dans plusieurs équipes). Si tout est fait dans les règles de l'art, il ne devrait y avoir qu'une très faible proportion de matches à déplacer manuellement. Le chiffre avancé par VV est d'environ 3% de matches à problème.

Les calendriers seraient communiqués par VB aux ailes pour intégration dans le portail vers le 1<sup>er</sup> juin. Pour la suite (demande de changement, introduction de matches supplémentaires comme des play-offs ou un second tour) tout se passera comme aujourd'hui.

Des questions se posent encore. Au niveau des coupes, VB ne protège pas pour l'instant. Avons-nous la main sur le premier week-end de championnat? Les dates des week-ends protégés? La scission entre le premier et second tour, début/fin de championnat de certaines divisions, etc.

## 9. Divers

- Lors des inter-provinces, on pourrait proposer à la FVWB que ce soit la province organisatrice qui fournisse les arbitres. Cela diminuerait les coûts.
- Mini Day: Gembloux serait disponible le samedi 22 avril. Voir avec eux s'ils le seraient le dimanche 23 avril car il y a encore bcp de matchs le samedi. Les coupes se terminant pour le 15 avril au sein des clubs. Il faudra adapter le formulaire quand on aura la date définitive. Michel se renseigne et dira quoi à Corine afin de pouvoir lancer les invitations.
- L'équipe nationale belge Messieurs jouera 3 rencontres en Belgique (Golden League). Il y aurait une manche en Wallonie, voire en province de Namur. Il faut 11 m de hauteur. Gembloux et le Spirou Dôme seraient cités. Thierry va voir avec Christian Didembourg. Cela se jouera les 10 et 11 juin prochain.
- Points décidés au CA de la FVWB:
  - Carte de coach: conformément à la nouvelle procédure mise en place l'année passée, tous les coachs qui voudront coacher dès septembre 2023 devront suivre une formation correspondant à leur carte pour la fin août. Ceux qui n'étaient pas en ordre en décembre ont dû suivre une formation pour l'être dès janvier. Ceux-ci devront en suivre une seconde d'ici fin août pour être en ordre dès septembre. Pour rappel la notion de points n'existe plus.
  - Il y a une réunion le 21 février avec les responsables techniques des entités. Vincent Libertiaux y va.
  - Les inscriptions aux championnats 2023-2024 seront informatisées.
  - Les listes de force seront traitées automatiquement sur le portail. Il n'y a pas d'alerte pour l'instant. Mais après, le logiciel fera apparaître en rouge le joueur qui est en défaut. Ce sera aussi fait pour les joueurs en VB. Le problème a été trouvé, cela devrait être réglé.
  - AG du 29 avril: modifications au règlement
  - Championnat d'Europe: il y aurait 50 places gratuites par entité (26/02/2023)
  - Les indemnités de formation reprennent en mai.
- Gros évènements à venir à Profondeville (les IP et les finales francophones – Profondeville serait sur les rangs avec Namur). Il faut voir avec le club ce qui pourrait être mis en place. Pour les finales francophones, il faut 7 terrains. Thierry doit aller voir la salle de l'école primaire de Burnot afin de voir si elle pourrait être utilisée ou pas. Thierry demandera ensuite un projet aux 2 clubs.
- Le club demande également son homologation pour y jouer des matchs de jeunes.
- Le PV du CA du 21 novembre est approuvé.

Fin de réunion à 21 h 24

Prochaine réunion ANCV : **Lundi 20 février 2023 à 19 h à Beez**

Corine LECOMTE  
Administrateur

Thierry BIRON  
Président de l'ANCV